

Woleu-Ntem/Département du Woleu/Oyem/Obsèques du maire du 2e arrondissement

Jean Bart Mba Essone inhumé

C.O.
Oyem/Gabon

LES populations d'Oyem, chef-lieu de la province du Woleu-Ntem, et ses environs ne sont pas encore remises de l'émotion causée par le décès du maire du 2e arrondissement, Jean Bart Mba Essone, survenu le 10 novembre 2017, à Mengomo (Guinée-Équatoriale). C'est le 18 novembre dernier que sa dépouille a été exposée à la mairie dont il était le 1er magistrat. En présence du gouverneur Jean-Gustave Meviane, du préfet Barnabé Bangalivoua, du président du Conseil départemental du Ntem, Memini Me Zue. Ainsi que des représentants des partis politiques, associations, syndicats, etc., auxquelles se sont jointes les délégations de la Guinée-Équatoriale et du Cameroun, conduites respectivement par le consul Hélène Medza et le pasteur Georges Mvoue Obounou. Elles étaient présentes pour rendre un ultime hommage à celui que tout le monde considérait comme un haut cadre politique, administratif et culturel. A la mairie, le représentant des chefs de quartiers, M. Mengome a parlé d'un "arti-



Photo : Chris OYAME

Le maire d'Oyem, Vincent Essone Mengue, rendant un ultime hommage à Jean Bart Mba Essone.



Photo : Chris OYAME

Parmi les proches du disparu, ses veuves.

san du projet Oyem". Le président du Conseil municipal s'est remémoré leur parcours politique, depuis la Conférence nationale, en 1990. Des chemins qui se sont ensuite croisés au sein du Rassemblement national des bûcherons. « C'est effectivement pour le compte de ce parti que nous nous sommes présentés aux élections locales de 1996... », a rappelé Vincent Essone Mengue. Élections qu'ils ont remportée. Lui-même devenant maire d'Oyem, tandis que le disparu occupera les fonctions de vice-président du Conseil départemental du Woleu. Ensuite, ils se sont retrouvés au sein du Rassemblement pour le Gabon. Puis à l'Union nationale. Après la



Photo : Chris OYAME

Les officiels à la mairie du 2e arrondissement.

dissolution de l'Union nationale, les deux hommes politiques se présentent en indépendants aux locales de 2014. Leurs listes ayant

trionphé, Jean Bart Mba Essone est élu maire du 2e arrondissement et Vincent Essone Mengue, maire central d'Oyem. « Nos chemins se

sont tellement croisés, qu'il n'y a pas de raison de ne pas espérer que nous nous retrouvons de nouveau, par la grâce du Tout-Puissant, dans son

royaume », a conclu le maire d'Oyem. Plus tard, le cortège funèbre s'est ébranlé en direction de l'église Saint-Charles Lwanga, où le curé Jean-Bernard Assoko Mve, a dit la messe d'enterrement. L'homélie du prêtre a été suivie de l'intervention du vice-président de l'Union nationale, François Ondo Edou, s'exprimant au nom du leader de cette formation politique de l'opposition, Zacharie Myboto. Il parlera « d'une de ses valeurs sûres dans la commune d'Oyem, mais aussi un sage qui, par ses avis et conseils, apportait toujours un éclairage aux instances supérieures, que le parti vient de perdre. » Né à Oveng Abe le 10 novembre 1951, cet instituteur de formation a dirigé, en 1987, le Mouvement des scouts du Gabon, avant d'être élu président des tradipraticiens de l'Afrique centrale. En 1996, il est élu vice-président du Conseil départemental du Woleu. Une décennie plus tard, il est nommé préfet du Haut-Ntem (Minvoul) et en 2013, il est élu maire du 2e arrondissement d'Oyem. Poste qu'il occupa jusqu'à sa mort. Jean Bart Mba Essone était marié à...7 femmes. Il a eu 17 enfants, 32 petits-fils et 3 arrière-petits-fils.

Estuaire/Département du Komo-Mondah/Ntoum/Initiative privée

Le complexe hôtelier "Les Florentines" mis en service

LBON
Libreville/Gabon

BÂTI sur une superficie d'un hectare environ, le complexe hôtelier "Les Florentines", situé sur la Nationale, précisément au PK 27, dans le deuxième arrondissement de la commune de Ntoum, a lancé officiellement ses activités le week-end écoulé. C'était en présence du ministre d'État Paul Biyoghe Mba, qui a d'ailleurs coupé le ruban symbolique de l'édifice, du député Julien Nkoghe Bekale, des auxiliaires de commandement et un parterre d'invités. Au nom du personnel de l'établissement, Luth Nzamba a exprimé sa reconnaissance au promoteur pour cet investissement contribuant pleinement au développement de la localité de Nkok, qui abrite déjà une Zone économique spéciale. Non sans se réjouir de faire partie du premier personnel de la structure dont la tâche sera de servir avec loyauté, abnégation et sérieux. Dans une ambiance de rythmes traditionnels, entretenue par des groupes tels que le Tandima de Vyckoss Ekondo, le public a pu apprécier la qualité de l'investissement à travers une visite guidée. Son promoteur, Mi-



Photo : LBON

Le promoteur, Michel Loupdi, présentant la structure...



Photo : LBON

... à l'assistance.



Photo : LBON

Le ministre d'Etat Paul Biyoghe Mba (g) procède à la mise en service officielle...



Photo : LBON

... du complexe hôtelier Les Florentines.

chel Loupdi, a révélé qu'il est la concrétisation d'une idée émise par sa génitrice passée dans l'au-delà, Marie Florentine Tsimba. D'où sa dénomi-

nation "Les Florentines", en sus de ce que la configuration de ce cadre répond aux desiderata de la défunte. Réalisé sur une période de

trois ans et demi, ce complexe dispose de toutes les commodités pour un séjour agréable en son sein. En tout, une vingtaine de chambres, une suite,

un restaurant, une salle de spectacles, une salle de réunions, une boîte de nuit, un plateau sportif polyvalent, une salle fitness, une salle de mas-

sages, des aires de jeux pour enfants, trois piscines et, en perspective, la possibilité de faire des ballades sur mer en squad nautique.